

# NEWSLETTER

by LGEBaD

14/05/2025 ⌚ 3 min

## Ils l'ont fait : le club de Gondreville accède au niveau national !

Une montée historique pour une équipe soudée, portée par une saison exceptionnelle et une ambition assumée dès le départ... Focus sur le club de Gondreville !



### Un capitaine engagé, une histoire de famille

Nous avons eu la chance de rencontrer Killian Manciot, le fils de la présidente du club de Gondreville (54) et capitaine de l'équipe.

Cet homme incarne l'esprit du club depuis plus de 15 ans. Après une expérience au niveau national avec le club de Dommartemont, il a choisi de revenir dans son club de cœur, il y a quatre ans, avec un objectif clair : hisser Gondreville au plus haut niveau.

Passion, engagement et esprit familial résument parfaitement son parcours. Il parle d'un "véritable amour" pour ce collectif, qu'il accompagne au quotidien.

### Objectif montée : une ambition claire dès le début de la saison

Dès les premières journées, le ton était donné : la montée n'était pas une option, c'était un objectif.

L'équipe a enchaîné les victoires avec de larges scores, malgré quelques contraintes comme l'absence d'une joueuse, les forçant à abandonner le double dames. Ce défi n'a pas freiné leur dynamique.

Grâce à leur régularité, ils ont rejoint les play-offs, une aventure humaine et familiale qui prend tout son sens dans ce club. Car au-delà de la performance, l'envie de garder un esprit de groupe a toujours été au cœur du projet.

### Un collectif construit autour de la complémentarité

L'équipe repose sur un équilibre entre expérience, amitié et implication. Kinga venue du Luxembourg et Guillaume originaire de Belgique ont rapidement trouvé leur place, notamment grâce à Thomas, le frère de Marie, qui a convaincu son ami de rejoindre l'équipe.

Le staff est entièrement investi !

La majorité des joueurs sont aussi entraîneurs ou éducateurs sportifs. Certains sont même préparateurs physiques ou professeurs d'EPS. Leur quotidien est

rythmé par le sport, et encore plus par le badminton. Tous jouent un rôle précis, et l'ambiance repose sur la solidarité et le collectif avant tout.

### **Gérer la pression, ensemble**

La fin de saison n'a pas été de tout repos. La pression s'est fait sentir, mais chacun a su se dépasser pour le groupe. Certains matchs resteront gravés dans les mémoires. Killian ne cache pas sa fierté : sa compagne a su motiver et guider le collectif. Leur duo avec Guillaume en double a également marqué la saison.

### **Reims : le tournant de la saison**

Le match de play-off contre Reims a été le moment-clé de la saison. Malgré l'absence du double dames, les simples ont tout changé. La victoire de Marie a été un déclencheur, offrant un score de 3-1. Puis, le fameux point du 4-1 remporté par Guillaume a marqué l'instant où l'équipe a compris que la montée était en train de se concrétiser ! Kinga a ensuite scellé la rencontre avec une victoire décisive, offrant au club la montée en Nationale. Killian nous partage ce moment avec émotion et fierté.

Car comment ne pas vivre cette aventure comme un rêve quand on la partage avec sa compagne, ses amis, et sa mère, présidente du club ?

### **Une aventure humaine avant tout**

Lors des play-offs à Saint-Louis, seize personnes ont fait le déplacement pour soutenir l'équipe. La présidente, des parents, et même des jeunes du club ont été de la partie. Certains ont parcouru deux heures de route pour être présents.

Ce projet dépasse largement les résultats sportifs. Il rassemble, il fédère, il inspire.

Killian le dit avec conviction : *« Pérenniser le club à un haut niveau est un vrai objectif. »*

*« Voir les jeunes du club encourager l'équipe première est une force et une chance. Leur offrir un jour l'opportunité de jouer à ce niveau, c'est une motivation profonde. »*

### **Cap sur le niveau national**

La suite s'écrit déjà. Le club prépare un recrutement ciblé pour étoffer l'effectif, anticiper les éventuelles blessures et mieux gérer la fatigue.

L'objectif est clair : se maintenir durablement. Pourquoi ne pas rêver d'une place dans la première moitié du tableau de Nationale ?

L'équipe a le talent, la densité et l'ambition pour briller à ce nouveau niveau.

### **Un mot pour ceux dans l'ombre**

*« C'est un plaisir de jouer pour vous. On vous attend encore plus nombreux la saison prochaine ! Cette équipe, c'est la nôtre à tous. »*

---

👏 L'équipe de la Ligue adresse toutes ses félicitations au club de **Gondreville** pour cette montée historique. Un grand merci à Killian d'avoir pris le temps d'échanger avec nous. Nous leur souhaitons le meilleur pour la suite de leurs projets.

Félicitations également à l'**ASLB Kembs**, au **BC Schwindratzheim** et à la réserve du **Volant des 3 Frontières** pour leur superbe saison couronnée par une accession au niveau national supérieur l'an prochain ! 🎉

- ASLB Kembs : promu en Nationale 1
- BC Schwindratzheim : promu en Nationale 2
- Réserve du V3F : promu en Nationale 3.

